

PPL Schulung startet

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Mittwoch, den 13. April 2016 um 09:29 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. April 2016 um 06:33 Uhr

{rokbox title=|Ueberschrift :: zweite Zeile|
}images/stories/schule/gross/motorschulung_lehrsaal_2016_mini.jpg{/rokbox}

Voll Elan sind Anfang April acht Flugschüler in die PPL Ausbildung gestartet. Zu Beginn gibt es eine Menge Theorie zu bewältigen. Aber auch die ersten praktischen Übungen wurden bereits absolviert. Drei der Schüler bringen bereits Flugsporterfahrung als Segelflieger bzw. Fallschirmspringer mit, die anderen sind (hochmotivierte!) "Neulinge". Einer davon wurde durch einen Schnupperflug hier bei uns motiviert, selber Pilot zu werden. Der Kurs wird voraussichtlich bis Herbst laufen.